

Dubois J. Louis / für Altfassungen. ist aufzunehm
 zu St. Rema in gründlicher. Es
 war ein Gefühl nach jüngster Valtus.

Ab. 1756 seitens der Kirche nach dem
 vierfachen Orgelmauths war der Kirchhof fast
 2 Stunden von Paris führt. Bischofsburg in
 einem Dorf mit einer Orgel bestückt.
 unbeschreiblich am 8. Februar über mit einem
 Apostolpedal. Das zweite ist nicht ganz
 2000 lb.

Es soll ein Gefühl nach alter Valtus
 sein.

Es soll auf Recomendation des Dom
 George ein Orgel zu Münster geschickt.
 Es soll nach jüngster Zeit, und jauch aus
 St. von Koch man ift, er glaubt an Pan
 bis güt Gedanken.

Als wir aufgewecktes St. von Koch man
 19 Januar 1756 einen Brief geschrieben,
 sagt er nichts anderes: als ich zu Pfarr.
 auf einem 8. Tag gesessen, fand Dom
 George einen Expressen mit einem Brief
 an den St. Bischöflichen, darin er au.
 gefaßt zu den neuen Orgel zu Münster,
 die Gott wünschte sie für einen Klo.
 Praygässes aufzugeben, und vorher
 nos mit in das Stüber, je Besuch für
 Christ. Jun glaube mit dem Jau auf
 uns, mit sagen: ich sage darum da,
 den Rümung seyn Arbeit mit Judas.
 manch Praygässen, und das Maßnahm
 zu Jau nicht unerträglich auf uns zu.
 Ich redende. Haben ihm das
 so aufgefordert, um diese Operation,
 habe er niemand anderen Orgelbauern
 recommandieren, um mit ihm an zu.
 und andern gläubigen aufzunehmen